
3 Pièces

45 m²

Réf. 9863

467 000 €

Paris 18Eme
Appartement à vendre (75018)
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PARIS 18 eme . Montmartre , VIllage RAMEY . Dans une rue menant au

jardin  du  Sacré  Coeur  .  Dans  un  immeuble  ancien  ,  entretenu  ,  nous

vous  proposons  ce  2/3  pièces  de  charme  .  Son  atmosphère  cosy  ,

avec  la  cheminée  ,  les  poutres  apparentes  ,  parquet  en  chene ,  vous

séduiront. D 'une superficie de 45,17 m2 , au 1 er étage sur rue et cour

, il offre : une entrée, une pièce salle à manger , une chambre , un beau

salin  avec cuisine  ouverte  ,  l  ensemble  fait  21 m2.  Une salle  de bains

avec wc . Refait avec gout , bonne copropriété. DPE ;E et C . A voir !

Quartier tres vivant. Proche du 9 ème , du ...

PARIS  18th.  Montmartre,  RAMEY  Village.  In  a  street  leading  to  the  Sacré  Coeur

garden.  In  an  old,  maintained  building,  we  offer  you  this  charming  2/3  room

apartment.  Its  cozy  atmosphere,  with  the  fireplace,  exposed  beams,  oak  parquet

floors, will seduce you. With an area of 45.17 m2, on the 1st floor overlooking the

street and courtyard, it  offers: an entrance, a dining room, a bedroom, a beautiful

salt room with open kitchen, the whole is 21 m2. A bathroom with toilet. Tastefully

renovated, good co-ownership. DPE;E and C. To have ! Very lively neighborhood.

Close to the 9th, Sacre Coeur and 5 ...

PARIS MONTMARTRE TRANSACTIONS

69 RUE CAULAINCOURT - 75018 PARIS 18EME
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